

## ABSTRAK

### NILAI-NILAI PENDIDIKAN ANAK DALAM KELUARGA MENURUT KONSEP AL QUR'AN SURAT AL-BAQARAH AYAT 83

**Latar Belakang** pendidikan anak dalam keluarga merupakan aspek fundamental dalam pembentukan karakter dan moral anak. Dalam perspektif Islam, Al-Qur'an memberikan panduan yang komprehensif mengenai pendidikan anak. Surat Al-Baqarah ayat 83 menyajikan nilai-nilai penting yang dapat dijadikan pedoman oleh orang tua dalam mendidik anak-anak mereka. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji nilai-nilai pendidikan anak dalam keluarga berdasarkan konsep yang termuat dalam Al-Qur'an Surat Al-Baqarah ayat 83.

**Metode** penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi pustaka. Data dikumpulkan melalui analisis teks Al-Qur'an, khususnya Surat Al-Baqarah ayat 83, serta literatur terkait tafsir dan pendidikan Islam. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis konten untuk mengidentifikasi dan mengkategorikan nilai-nilai pendidikan anak yang terkandung dalam ayat tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Surat Al-Baqarah ayat 83 mengandung beberapa nilai pendidikan yang esensial untuk diterapkan dalam keluarga. Nilai-nilai tersebut meliputi: (1) Tauhid dan penguatan keimanan, yang menekankan pentingnya memperkenalkan anak pada konsep ketuhanan sejak dini; (2) Keadilan dan kesetaraan, yang mendorong perlakuan adil terhadap semua anggota keluarga tanpa memandang status atau gender; (3) Kebaikan dan kasih sayang kepada orang tua, yang mengajarkan anak untuk berbakti dan menghormati orang tua mereka; (4) Kepedulian sosial, yang menekankan pentingnya sikap peduli dan empati terhadap sesama, termasuk membantu kaum dhuafa dan fakir miskin. Penelitian ini menyimpulkan bahwa nilai-nilai pendidikan anak dalam keluarga menurut konsep Al-Qur'an Surat Al-Baqarah ayat 83 sangat relevan untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, guna membentuk generasi yang berakhlak mulia dan bertanggung jawab. Implementasi nilai-nilai ini dapat membantu orang tua dalam mendidik anak-anak mereka menjadi individu yang taat beragama, adil, dan peduli terhadap sesama.

**Kunci:** *Nilai-nilai Pendidikan, Pendidikan anak, Keluarga*